

hallo ich vor 27 jahren
kannst du mich hören
ich wollte dich nur eben
vor etwas warnen
du wirst vieles lernen

hallo ich vor gut 22 jahren
kannst du mich sehen
auch, wenn alle um dich
rum den anschein wahren
du bist kein problem

du wirst nicht passen ins system
wirst verlernen, dich zu verstehen
um ein besseres zahnrad zu sein
und ein zahnrad, das hat sich
allein zu fühlen

hallo ich vor neunzehndreiviertel jahren
was auch immer sie sagen, wie sie dich nennen
das denken in dualitäten ist ein wahn
cool, uncool, was man hören muss
und tragen und kennen

hallo ich vor dreizehn bis vierzehn jahren
bevor man dir sagte, was du zu sein und zu mögen hast
wer warst du da ... hältst du dich noch für genug

menschen mögen keine wellen
du wirst lernen, dich zu verstellen
du wirst angst lernen und scham
perfektionieren in den nächsten paar jahren

du wirst nicht passen in die form
aber pressen in die norm
und vergessen, wie du aussahst
bevor du diese presswurst warst

hallo ich vor schon mehr als 7 jahren
kannst du mir erklären, warum du deine
grenzen und rechte nicht kennst, wie es dazu kam
wir würden sehr gern daraus lernen

es tut mir leid, was dir hier grad passiert
macht uns leider nicht immun
aber falls es dich interessiert
ich stand auch in deinen schuhen

hallo ich seitdem, in den letzten jahren
ist gut, du brauchst nicht zu gucken
du darfst dich weiter verstecken, weiter planen
auch wenn löcher die pläne dann schlucken

es wird dauern, bis du rauskommst
aus dem film und dir vertraust
du wirst brauchen, bis du für alles
wörter findest, die dich zurückführen zu dir

hallo ich in 27 jahren
wow, wie stolz du uns ansiehst
(du hast ja pipi in den augen)

wo du jetzt stehst
hätten wir nie geahnt
danke, dass du bis hier bliebst
danke, dass du wir schriebst